

## Expo : les grandes dates des droits LGBT au Mans



Parmi les actions menées cette année : la création d'une exposition mobile intitulée « Serious Game » sur les droits LGBTQIA +. À l'initiative de l'association LM LGBT qui co-organise l'événement, l'expo a été réalisée pendant huit mois par des étudiants en BTS SAM( Support à l'action managériale) du lycée Washington-Touchard. Elle sera visible tout le week-end au festival Plein Champ au Gué-de-Maulny, où aura lieu le concert de Bilal Hassani. « Le but de cette exposition inclusive est de retracer les dates et événements importants de la vie LGBT depuis une cinquantaine d'années et de faire le parallèle avec les dates dans la ville du Mans », explique Madani Benyahia, trésorier et chargé de l'organisation du festival des fiertés. L'exposition sera présentée sous forme de douze tableaux.

### « Interactif et ludique »

Le visiteur est actif, car il devra découvrir la date en question avec des énigmes au travers de multiples supports (photos, articles de journaux, objets symboliques...) « C'est ludique et interactif, le spectateur peut décider de ne découvrir la date que d'un tableau ou les douze s'il le souhaite. Nous souhaitons donner de la visibilité à ces droits tout en restant totalement neutre ». L'exposition est mobile et sera donc déplaçable à l'avenir pour sensibiliser aux droits des personnes LGBTQIA. L'exposition « serious-game » est visible tout le week-end au festival plein champ.